

Newsletter 1/2013

Stamm St. Elisabeth, Krefeld
deutsche pfadfinderschaft sankt georg



Ehemaligen- und Förderkreis

»» Inhalt

- Grußwort
- Aktuelles
- Termine
- Personalien

»» Grußwort

Unser Newsletter 1/2013 möchte euch wieder Gewesenes berichten und vorausschauendes anzeigen. Der Stamm hat bei der letzten Stammesversammlung eine neue Vorsitzende gewählt und der Stamm hat wieder eine Roverrunde.

Auch an einer lang gehegten Fahrt in den Süden basteln wir bereits für das Jahr 2014. Doch dazu mehr in einem der nächsten Newsletter.

Gut Pfad

Peter und Willi



»» Aktuelles

Stammesversammlung und Übergabe 2012

Bei der Stammesversammlung im November 2012 wurde ein neuer Vorstand gewählt.

Christian (ChriMa) stand nach zwei Amtszeiten aus zeitlichen Gründen nicht mehr zur Wahl.



Stattdessen wurde Kathrin König als neue Stammesvorsitzende gewählt. Als Stammesvorsitzender wurde Simon für eine zweite Amtszeit bestätigt. Zusammen werden sie gleichberechtigt den Stammesvorstand bilden.

Außerdem wurden die Mitglieder des Rechtsträgers neu gewählt werden. Rainer wurde als Kassenführer bestätigt und Willi wird weiterhin als Materialwart im e.V. sitzen. Die Ämter Mitgliederverwaltung und Zuschüsse wurden nicht neu besetzt. Um diese Aufgaben wird sich nun die Leiterrunde kümmern.

Wieder eine Roverrunde

Im Anschluss an die Stammesversammlung fand die Übergabe statt. Seitdem hat der Stamm wieder eine Roverrunde mit inzwischen vier Rovern. Aufgrund der geringen Roverzahl wird die Roverrunde mit dem Pfaditrupp zusammenarbeiten. Es wird aber auch für beide Gruppen einzelne Aktionen geben.

Friedenslicht

Auch 2012 hat der Stamm am Friedenslicht teilgenommen.

Am dritten Adventsonntag hat der Pfaditrupp das Licht in Aachen abgeholt.

Das Licht wurde wie auch in den vergangenen Jahr mit der Rover- und Leiterrunde ins Hospiz gebracht.

Die Aussendungsfeier des Rheinbezirks fand in diesem Jahr in unserer Jugendkirche St. Elisabeth statt. Diese Feier wurde von Pfadis und Rover aus dem Rheinbezirk in Zusammenarbeit mit der Jugendkirche geplant und durchgeführt. Auch Rover aus unserem Stamm waren bei der Planung dabei.



EBR Dankgrillen für Leiter

Am 23.01.2013 wollte sich der Elternbeirat des Stammes bei den Leitern erkenntlich zeigen und lud zum Grillen ein. Bei frostigen Temperaturen wurde diese Einladung auch gerne angenommen.



Jahrestreffen der EFK (Ehemaligen- und Förderkreis)-Mitglieder

Schon traditionell fand unser Jahrestreffen der Ehemaligen und Förderer des Stammes (EFK) 2013 am 3. Freitag im Januar statt. Statt wie in der Vergangenheit in einer örtlichen Gastronomie haben wir uns diesmal für unseren Pfarrkeller entschieden. Wie sich zeigte, eine sehr gute Idee! Unserer Einladung sind über 50 Ehemalige mit Ihren Partnern gefolgt. Von weit her sind unsere Pfadfinderfreunde gekommen und freuten sich über alte Fotos und Gespräche mit ehemaligen Kameraden. Wie sich im Nachgang zeigte, war die Wahl für den Keller und die Fete so gut angekommen, dass eine Wiederholung im nächsten Jahr feststeht!!!



Nachtwanderung 2013

Zu unserer Nachtwanderung hat sich trotz vorausgesagter schlechter Witterung eine doch kernige Gruppe zusammen gefunden. Der Elternbeiratsvorsitzende Christian Simon hat sich in diesem Jahr eine schöne Tour einfallen lassen. Vom großen Parkplatz der Messe Düsseldorf führte uns der Weg über Lank und Bösinghoven nach Krefeld zurück. Entsprechende Pausen haben die Wanderung im Bistro am Wasserturm und Route 66 sehr schön abgerundet.



In Erinnerung an Herbert Mours

Am 14.02.2013 verstarb im Alter von 73 Jahren unser Pfadfinderfreund und ehemaliges Elternbeiratsmitglied Herbert Mours. Er war gerade beim Neubau des Pfarrheims eine große fachliche Hilfe. Alle die ihn kannten schätzten ihn wegen seiner offenen, humorvollen und freundlichen Art. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.



»» Termine

- 26.04.2013** – Feier des Georgstag für aktive Stammesmitglieder
- 13.–16.06.2013** – Teilnahme an der 72-Stunden-Aktion (Sozialaktion des BDKJ)
- 19.04. und 07.06.2013** – Spieleabende im Scoutsclub (Pfarrkeller)
- 06.07.2013** – Gemeindebegegnungsfest in St. Franziskus
- 03.–06.10.2013** – Bezirkslager für alle Stufen in Duisburg (Landschaftspark Duisburg Nord)
- 17.01.2014** – Jahrestreffen der EFK (Ehemaligen- und Förderkreis)-Mitglieder

»» Personalien

Mitglieder des Ehemaligen und Förderkreis St. Elisabeth

Bernhard Anders – Peter Anders – Susanne Anders – Frank Behnisch – Karl-Heinz Bleses – Uschi Bleses
Winfried Brünken – Frank Dierkes – Christoph Duis – Julia Düllmann – Achim Frangen – Manuela Frangen
Stefan Franken – Detlev Greferath – Hubert Häming – Ralf Haas – Sascha Henke – Günter Heyer – Stefan Hoolmans
Thomas Hoolmans – Nicole Ibach – Andrea Immerath – Torsten Immerath – Frank Jaspers – Christian Keidel
Birgit Kleiner – Jürgen Korte – Marek Kosubek – Horst Krämer – Martin Lebek – Alexandra Marotz – Stefan Marotz
Dr. Andreas Marra – Christian Maassen – Prof. Dr. Rainer Möllerfrerich – Ingo Moritz – Bernd Münchow
Gerd Neumann – Sabine Ott – Korte Petra – Markus Ramackers – Willi Rönau – Wolfram Rother – Manuela Sandrock
Dirk Sanke – Monika Schmid – Kathrin Schmid – Dirk Schmitz – Günter Schmitz – Heiko Schmitz – Irmgard Schmitz
Norbert Schmitz – Simon Schmitz – Otmar Schneiders – Fränzi Schütze – Dieter Seifert – Anette Sentis
Christian Simon – Michaela Spitz – Hans Gerd Stadler – Jürgen Stahl – Harald Thiele – Stefan Thiele – H.M. Thiele
Andreas Thoeren – Peter Thoeren – Rainer Thoeren – Ute Thoeren – Evelyn Verhaaren – Kirsten Verhaaren
Willi Verhaaren – Thorsten Winkler – Petra Winz Becker

Wir begrüßen folgende neue Mitglieder

Peter Fischer – Detlev van den Berg – Britta Verhaaren

»» Mitglied werden?

Du möchtest Mitglied im Ehemaligen- und Förderkreis des Stammes St. Elisabeth werden?! Den Mitgliedsantrag findest du unter <http://www.lagerfeuer.org/efk.htm>